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１週間お疲れ様でした。久しぶりの６時間授業や部活動はどうでしたか？
これからも気を緩めず、感染予防に気を配りながら、安全に学校生活を送って
いきましょう。３日後の月曜日には、いよいよ第１回学力テストが実施されま
す。テスト範囲は１・２年生の学習の全範囲です。今までの学習の成果を思い
っきり発揮してほしいです。

札幌市立高校の学校裁量と推薦入学者選抜について公表されました
＊令和３年度札幌市立高等学校入学者選抜における学校裁量についての実施予定一覧表

ht tps : / /www .c i t y . sapporo . j p /k yo iku/ top /schoo l / senbatu/documents /sa i r you . pdf

＊令和３年度札幌市立高等学校推薦・自己推薦入学者選抜の実施予定一覧表

https ://www.c i ty .sapporo . jp/kyo iku/top/schoo l/senbatu/documents/suisen .pdf

北海道立高校の学校裁量と推薦入学者選抜について公表されました
＊令和３年度公立高等学校入学者選抜における学校裁量についての実施予定一覧表
＊令和３年度公立高等学校推薦入学者選抜における

「推薦の要件（志望してほしい生徒像）」の一覧表

『北海道教育委員会学校教育局高校教育課』のWebサイト

http://www.dokyo i .pref .hokka ido. lg . jp/hk/kk i/koukounyuusenn .htm

上記のURLで確認できます。（本校のホームページでも閲覧できます。） 一般入試で
裁量問題を使うのか、傾斜配点はあるのか、面接はあるのか、学力点と学習点の比率は
どうなっているのか、推薦はどうなっているのかという重要なことが発表されました。
公立高校の受検を考えている人は必ず読みましょう。
なお、わからないことがある人や印刷したものがほしい人は、担任または係（藤田）

まで申し出てください。

確認とお願い
この頃、高校の先生方が、生徒募集関係の資料（パンフレットやチラシ）を

持参して（玄関先に）来校されています。多くはその学校の進路担当の先生です
が、中には教頭先生などもいらっしゃいます。
その際、当然ですが３年生の皆さんの様子をご覧になります。見れば、その

中学校が『きちんとしているのか、だらしないのか』がわかるそうです。
来客者へのあいさつ、廊下や玄関での過ごし方、服装などをもう一度振り返り、

今の自分が、藻岩中学校の『顔』としてふさわしいかを考えてみてください。

お知らせ

＊札幌日本大学高校のチラシ、北星学園大学附属高校のパンフレット、
第一学院高校のパンフレットを各自に、国際高等専門学校のチラシ、
星槎国際高校の４種類のチラシを各学級に１枚ずつ、先日配布しまし
た。

＊札幌日本大学高校、北星学園大学附属高校、第一学院高校で、
高校進学セミナーややオープンキャンパス等が開催されます。
参加したい人はチラシに載っている方法で、各自で申し込みをしてく
ださい。

＊星槎国際高校のオープンスクールや学校説明会に参加したい人、詳し
く知りたい人は、係（藤田）まで申し出てください。

休校期間中の課題で、皆さんから出された質問＜その１＞

高校の行事や部活動、高校卒業後の進路についてわかりません。
それぞれの高校の特徴がよくわからない、高校生活はどのようなものなのか

わからない、という質問はとても多かったです。解決の方法は・・・

①「進路のしおり」を見る
来週の進路学活で、皆さんに「進路のしおり」が配付されます。（代金

は諸費に含まれています） この本は、各高校の特色から出願に至るまで
のいろいろな情報が含まれた、受験生の必携本です。卒業まで家庭で保管
して利用します。進路学活で何度も使用することがありますので、その時
は忘れずに持参して下さい。

②パンフレットを見る
１学期後半から２学期にかけて、いろいろな高校などのパンフレットが

届きます。届き次第、各個人あるいは学級に配付しますので、見て下さい。

③学校見学会などを利用する
例年は１学期末から２学期の１１月始めくらいまでの間に、多くの学校

で開かれます。また、高校の学校祭で一般公開されているところもあり、
そこで雰囲気を見てくるという人もいます。
『積極的に参加してください』と言いたいところですが、

今年度は、感染症の影響により、多くの公立高校で学校見学会などが中止
になったり、私立高校はオンラインで実施するなどの措置もとられていま
す。実施する高校では、３密対策をとっていると思われますが、今年度の
場合は参加するかどうかは、各ご家庭で判断してください。

★まだまだ多くの質問がありましたので、機会を見つけて徐々にお答えしていきます★


